

6.07.2016

## Hoy inicia la semana ambiental en Buga

En el marco de la celebración de la semana ambiental en Buga, se han programado una serie de actividades dirigidas a sensibilizar sobre el cuidado de los recursos naturales.

Con acciones educativas y pedagógicas dará inicio la semana ambiental, a partir de hoy sábado 4 de junio, con la tercera jornada de sensibilización y recuperación del cauce del río Guadalajara. Igualmente se desarrollarán otras actividades como la limpieza de la quebrada La María con los estudiantes de la Institución Educativa Nuestra Señora de Fátima-Ciudadela La María; jornada pedagógica con los reclusos del INPEC de Buga, el apoyo en la siembra de 300 árboles por parte de la EPSA como parte de compensación en un predio de la vereda La María, la siembra de 400 árboles en la vereda La Piscina a la orilla de la carretera.

Para este objetivo se hace extensiva la invitación a toda la comunidad, a vincularse a las acciones pedagógicas que promueven al mejoramiento de las relaciones entre los seres humanos y su entorno, con el propósito de generar conciencia en todos los bugueños sobre las problemáticas ambientales, con la siguiente programación.



### Progarmación

**Sábado 4 de junio**

Tercera jornada de limpieza y sensibilización del río Guadalajara, sector rural, entre Tres Esquinas hasta Cruce Bar. Punto de encuentro Tres Esquinas. Hora 7:30 a.m. Invitación a la comunidad de la vereda La Magdalena y La Habana.

**Martes 7 de junio**

Primera jornada de limpieza y sensibilización de la quebrada La María, participantes estudiantes de bachillerato de la Institución Educativa Nuestra Señora de Fátima Ciudadela - La María.

**Miércoles 8 de junio**

Actividades pedagógicas con los reclusos de la cárcel de Buga INPEC por parte del grupo de medio ambiente de la Secretaría de Agricultura.

**Jueves 9 de junio**

Jornada de siembra de 300 árboles en un predio del sector La María, actividad programada por la empresa EPSA.

**Viernes 10 de junio:**

Jornada de siembra de 400 árboles en la vereda La Piscina a orilla de la carretera, con participación de la comunidad y funcionarios de la Secretaría de Agricultura y Fomento, quienes adoptarán parte de estas especies siendo responsables de su crecimiento y sostenibilidad.

PUBLICADO POR PUBLICACIONES EL PERIÓDICO EN 15:07



Recomendar esto en Google